



## Saldaña y Colinas entran en el Consejo Social y salen Mesonero y Pérez Prieto

**:: R. RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** El Consejo Social de la Usal cuenta desde ayer con 11 nuevos vocales, quienes cubren las vacantes generadas por otros tantos miembros, que dejan de formar parte de este órgano universitario al haber expirado su mandato. El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, ha rubricado los ceses y las nuevas designaciones, cuyos nombres fueron publicados ayer en el BocyL.

Juan Antonio Martín Mesonero, Bernabé Cascón y José María Esbec, que representaban a las organizaciones empresariales, causan baja por la terminación de su mandato. Otro tanto sucede con el secretario provincial de CC OO, Emilio Pérez Prieto, así como Nuria Manjón, perteneciente también a esta formación sindical. También finalizaron su mandato Óscar Mario Lobo San Juan y Agustín Bóveda. La lista de bajas se completa con Ana María Merino Aguado, Ignacio Esbec Hernández, José Ramón Cid y Fernando García-Delgado.

Los nuevos vocales son Juan Antonio Mendo, Buenaventura Montero y Ángel Hernández, en representación de los empresarios, María Teresa Ortega, Ana Isabel Martín, Natividad Ortiz y Jesús Barrios, por los sindicatos, Raquel Rodríguez, así como el escritor Antonio Colinas, el presidente de los hosteleros salmantinos, Alain Saldaña, Ignacio Burgos y Juan Pérez Tabernero, estos cuatro últimos en representación de la Consejería de Educación.